

## Médaille grand or et promotion au grade de capitaine pour le lieutenant Eric Bouilly

L'émotion était forte quand le chef de centre, l'adjudant-chef Emmanuel Charvet, a décoré le lieutenant Éric Bouilly. Entré dans les JSP (Jeunes sapeurs-pompiers) en 1976, le lieutenant a consacré quarante ans de sa vie au service de la population. Pour les services rendus, il a été décoré de la médaille grand or des sapeurs-pompiers et promu capitaine à titre honoraire. « Je tiens à remercier vivement Eric pour son appui sans faille comme mon adjoint », a souligné Emmanuel Charvet.



**Le lieutenant Éric Bouilly (au premier plan) a été promu capitaine et a reçu la médaille grand or des sapeurs-pompiers pour ses 40 ans d'ancienneté.**

Photo Progrès/Philippe CHAVANNE

### ■ Les médaillés

Eric Bouilly, médaille d'honneur grand or. 40 ans d'ancienneté.

Cécile Prabel, médaille d'honneur échelon bronze. 10 ans d'ancienneté.

David Pommereau, médaille d'honneur échelon bronze. 10 ans d'ancienneté.

### ■ Promus

Eric Bouilly, capitaine.

Cécile Prabel, sergent-chef.

Lysiane Michel, caporal-chef.

Gérald Monneret, caporal-chef.

Christophe Clarabon, 1<sup>re</sup> classe.

Mélissa Monmurt, 1<sup>re</sup> classe.

### Bilan pour l'année 2021

En 2021, 73 sorties sur le bassin cousançois ont été effectuées, soit un total de 44 400 heures pour les 13 pompiers que compte la caserne. « Dans ce monde de plus en plus individualiste, je tiens à féliciter nos pompiers qui ont travaillé sans relâche en période de pandémie », souligne Emmanuel Charvet. S'adressant aux élus présents à la cérémonie, le maire de Cousance Christian Bretin et le président de la communauté de communes Christian Buchot, il a ajouté : « Attention, nous avons une crise du bénévolat, le secours et la médecine s'éloignent dangereusement

de notre bassin. »

L'adjudant-chef a demandé aussi aux élus d'embaucher des agents qui peuvent intégrer les sapeurs-pompiers. Puis Emmanuel Charvet a remercié les entreprises du bassin qui laissent les salariés bénévoles effectuer leurs missions de pompiers.

Christian Buchot a rappelé le soutien de la communauté de communes et du Département envers les sapeurs-pompiers cousançois : « Nous avons augmenté le budget pour les sapeurs-pompiers, il est passé de 280 000 à 360 000 euros et nous avons équipé de nombreuses casernes. »